



Pièces	4 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	197V1964M
Prix	759 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues charmante propriété en excellent état proche du centre-ville, au calme et sans vis-à-vis. Villa traditionnelle de 130 M², profitant d'une cave en pierre, d'un garage et atelier, d'une belle piscine et d'un pool house. Le tout sur un terrain plat et paysagé de 3 588 m² entièrement CLôturé et équipé d'un portail électrique. La villa de plain-pied se compose d'une vraie entrée avec une belle hauteur sous plafond, d'un bureau, d'une double pièce de VI, salle à manger / salon avec cheminé insert donnant sur une terrasse couverte de 30 M², une cuisine indépendante aménagée et équipée, deux ...

Lorgues charming small property close to the city center, quiet and not overlooked. Traditional villa of 130 M², benefiting from a stone cellar, a garage and workshop, a beautiful swimming pool and a pool house. All on flat, landscaped land of 3,588 M², fully fenced and equipped with an electric gate. The single-storey villa consists of a real entrance with high ceilings, an office, a double living room, dining room / lounge with insert fireplace opening onto a covered terrace of 40 M², a fitted and equipped independent kitchen, two bedrooms, one with a shower room with wc and the other with ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

